

Max-von-Laue-Schüler bestehen französisches Diplom

Koblenz. Die Französischlehrkräfte am Max-von-Laue-Gymnasium bereiten seit vier Jahren die Schüler auf das DELF-Diplom (Diplôme d'Etudes en Langue Française) vor. Erfreulicherweise hat die Zahl der Prüfungskandidaten Jahr für Jahr stetig zugenommen. 2010 erreichten von 36 Mädchen und Jungen acht Schüler das Niveau A 2 mit hervorragenden Ergebnissen und 28 das Niveau A 1 mit zum Teil sehr guten Ergebnissen. Jetzt gab es die Diplome für die erfolgreich erbrachten Leistungen. Das Bild zeigt die Schüler mit Lehrern und dem Direktor Manfred Adam. Nicht auf dem Foto zu sehen sind weitere neun Diplomabsolventen der Klasse 8d.